Communiqué



Marseille, 20 mars 2021

Appel d'AESH réunies physiquement avec le SNFOLC 13 le 16 mars

UN VRAI STATUT, UN VRAI SALAIRE

car sans nous pas de socialisation!

CONTRE LES PIAL - EN GRÈVE le 8/04/2021

es AESH du 13 réunis à l'UDFO le 16 mars 2021 ont fait le constat que le système des PIAL mis en place à la rentrée 2020 ne permet pas de prendre en charge les enfants en situation de handicap à la hauteur de celui-ci. Les PIAL ce sont 3 à 6 élèves par AESH et 5h maximum hebdomadaires par élève. Nous n'avons plus accès aux notifications MDPH.

Le ministre et le gouvernement sont responsables d'une « inclusion » qui ne tient compte ni de la nature ni du degré du handicap. Ils sont responsables de la remise en cause de l'enseignement spécialisé et de sa destruction. Ils sont responsables du maintien des AESH dans la précarité. Nous n'avons aucun statut, des salaires de misère. Nous en avons assez d'être exploités. Nous n'avons droit à aucun équipement (ordinateur, tablette, équipement de sécurité dans les lycées professionnels et dans les SEGPA, pas de casier ni fournitures scolaires). Certains n'ont pas de code photocopie. Nous appartenons à la communauté éducative et pourtant certains AESH n'ont aucune adresse professionnelle académique et aucun accès à Pronote.

Hormis la formation initiale, nous n'avons aucune formation continue qualifiante pour exercer notre métier. Nous n'avons aucun suivi médical (une visite médicale en douze ans). Jusqu'où le mépris de nos personnes ira-t-il?

Ça suffit! Les AESH méritent de la considération!

Nous exigeons:

- L'abandon des PIAL et de la circulaire du 26 juin 2020 ;
- Un vrai salaire et un vrai statut de la fonction publique,
- Toute notification individualisée doit correspondre à une AESH
- 183 euros pour tous sans contrepartie comme les hospitaliers ;
- Les primes REP/ REP+;
- Le respect du droit à la formation continue individuelle pour chaque AESH;
- Le recrutement des personnels en nombre suffisant.

Avec l'intersyndicale, nous demandons audience au DASEN des Bouches-du-Rhône pour porter ces revendications. Nous exigeons d'être reçus en présentiel afin d'être entendus par les autorités.

Nous appelons tous les AESH des premier et second degrés du département à se réunir et nous soutenons toutes les initiatives.

RETROUVONS NOUS LE 8 AVRIL POUR PORTER NOS REVENDICATIONS!

MOTION DU COLLÈGE YVES MONTAND

Les AESH du collège Yves Montand réunies le vendredi 19 Mars 2021 soutiennent l'appel des AESH du département 13 et appellent à la grève le 8 Avril 2021 pour un vrai salaire, un vrai statut de la fonction publique, la suppression des PIAL.

Nous nous engageons à discuter autour de nous de cet appel pour être le plus grand nombre présent le 8 Avril 2021.

Motion votée à l'unanimité des 11 AESH présents.



